

Chance für Schülerteams

# Wettbewerb um Deutschen Klimapreis

WESERMARSCH. Noch bis Freitag, 7. Dezember, können sich Schülerteams ab der siebten Klasse aus allgemeinbildenden und beruflichen Schulen mit ihren Klimaschutzprojekten um den Deutschen Klimapreis der Allianz-Umweltstiftung bewerben. Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüsch und der CDU-Landtagsabgeordnete Björn Thümmler rufen auch die Schulen in der Region zur Teilnahme auf.

Der Schulwettbewerb um den Deutschen Klimapreis wird bereits zum elften Mal veranstaltet. Aus allen Beiträgen wählt eine Fachjury fünf Gewinner. In den vergangenen Jahren wurden die Siegerteams stets vom Bundespräsidenten oder im Bundeskanzleramt empfangen. Die Gewinner erhalten jeweils 10 000 Euro Preisgeld. Außerdem werden 15 Anerkennungspreise von je 1000 Euro vergeben.